
Английский для 
путешествий с 

Ильгамом



Can you see me?



Тренинг -  день 2
Особенности английских времен  

и языковая практика



Let’s check your homework



English tenses



Вопросы к аудитории
• Где правильный ответ?



Fortunately
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3 основных типа предложения
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2. Отрицательное предложение
3. Вопросительное предложение



Present Simple -настоящее простое

Действие происходящее регулярно или обычно
Often-часто

Always-всегда
Usually-обычно

Sometimes-иногда
Often-часто

Every day-каждый день



Present Simple -настоящее простое

Утвердительное предложение

V , V(-s) he , she, it
I often travel to England.

She usually travels to France.
Mike always travels by plane.



Present Simple -настоящее простое

Отрицательное предложение

        do not V
(he , she, it) does not V

I do not work on Sundays.
She does not work  on Saturdays.

Mike does not work  on Saturdays and Sundays.



Present Simple -настоящее простое

Вопросительное предложение

        Do подлежащее V?
Does подлежащее V?

Do you work on Sundays?
Does she work  on Saturdays?

Does Mike work  on Saturdays and Sundays?
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Practice
Я часто ем в этом кафе. – I often eat in this café. 
Она всегда покупает платья в этом магазине-
She always buys dresses in this shop.
Я не ем яблоки. -I do not eat apples.
Она не покупает фрукты в супермаркете- 
She does not buy fruit in the supermarket
Ты ешь мясо? - Do you eat meat?
Она часто покупает туфли?-  Does she often buy shoes?



Past Simple –прошедшее простое

Yesterday-вчера
Last week(month, year)-на прошлой неделе(месяце, году)

2 days ago- два дня тому назад
In  2010-в 2010 году



Past Simple –прошедшее простое

Утвердительное предложение

V-ed, V2
I worked at the shop last year.

We went to the cinema yesterday.(go)



Past Simple –прошедшее простое

Отрицательное предложение

did not V

I did not work last week.
We did not go to the park yesterday.



Past Simple –прошедшее простое

Вопросительное предложение

Did подлежащее V?

Did you work 2 days ago?
Did we go to the park yesterday?
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Practice
Я играл в футбол вчера.- I played football yesterday.
Мы не играли в карты. - We did not play cards.
Ты играл в парке вчера? – Did you play in the park yesterday?




